

# まちの話題あれこれ

## 青空の下健康ウォーキング

5月12日(土)、「高齢者のための健康ウォーキング in 大槌」がかみよ稲穂館を主会場に開かれました。町内の老人クラブのメンバーをはじめとする約170名が参加。前半は、順天堂大学の武井正子名誉教授による「みんなで楽しく健康づくり」と題した講演が行われ、その後、会場周辺のウォーキングを行いました。参加者は、緑に囲まれた景色の中を会話しながらゆっくりと歩きました。

参加した吉里吉里の芳賀アイさんは、「楽しむことをみんなでできたかった。いろいろな方と顔を合わせて歩くことができて、とてもよかった。」と笑顔で語っていました。

## 大槌町と五城目町との絆

### アンテナショップ「結海」オープン

当町と秋田県五城目町の交流により実現したアンテナショップ「結海」が5月11日(金)、花巻市にオープンしました。両町、花巻の特産品がずらりと並ぶこのお店では、大槌町で被災し花巻に避難した町民も働いています。この日は花巻に住んでいる町出身者も多く訪れ、店内で偶然会った懐かしい友人と再会を喜び合っていました。

店長を務める元浪板観光ホテル支配人の小笠原弘孝さんは、「皆さんのおかげでできたこの施設をぜひ利用してほしい。お茶を飲みに、買い物をして、大槌に縁のある人が来る場所。花巻に来ている町民も、ここにきて大槌を感じてほしい。」と話しました。

## 優勝めざし 心はひとつ

### 町内各校で運動会開催

5月12日(土)に大槌中学校、吉里吉里中学校、5月26日(土)には大槌小学校、大槌北小学校、安渡小学校、赤浜小学校の4校合同での運動会が行われました。4校合同での運動会は今年が初めて最後。400名を超える児童が参加する大きな大会になりました。赤組、白組に分かれた児童は、それぞれの学校に関係なく全員が力を合わせて、徒競走や綱引き、応援合戦といった各競技に一生懸命取り組みました。

